

Vos questions / nos réponses

TPE

Par [Profil supprimé](#) Postée le 10/12/2016 11:49

Comment lutter contre les jeux d'argent?

Mise en ligne le 12/12/2016

Bonjour,

Les pouvoirs publics ont pris conscience de la dépendance aux jeux d'argent et de ce qu'elle génère.

Par conséquent depuis la libéralisation des jeux d'argent en mai 2010, l'Etat a mis en place par le biais de ses services agréés, une politique d'aide aux risques et à la dépendance de cette activité. Nous vous renvoyons, par conséquent, à la lecture de la loi du 12 mai 2010 relative à l'ouverture à la concurrence et à la régulation du secteur des jeux d'argent et de hasard en ligne dont nous vous avons mis le lien en bas de page.

Bonne lecture et cordialement.

Autres liens :

- [Loi du 12 mai 2010 relative aux jeux d'argent.](#)
- [categorieLien=id](#)